



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

22%

The first page of your submissions is displayed below.

Submission author: **Muhammad Rafika** **SIMILARITY INDEX**
Assignment title: **JURNAL**
Submission title: **UPAYA UMKM SINERGI DALAM MEMPERTAHANKAN DAN ME...**
File name: **UMKM_Sinergi_Mempertahan_dan_Meningkatkan_Uasahany...**
File size: **101K**
Page count: **10**
Word count: **3,048**
Character count: **20,194**
Submission date: **08-Jan-2024 12:47PM (UTC+0700)**
Submission ID: **2267778818**



Wakil Dekan Bidang Akademik,

Dr. Rina Juwita, S.P., MHRIR

NIP.198104172005012001

eJournal Pembangunan Sosial, 2024, 12 (1): 30-40
ISSN 0000-0000, ajournal.ps.fkip-unmul.ac.id
© Copyright 2024

UPAYA UMKM SINERGI DALAM MEMPERTAHANKAN DAN MENINGKATKAN USAHANYA PACSA COVID-19

Muhammad Rafika¹, Muhammad Arifin²

Abstrak

Upaya UMKM Sinergi Dalam Mempertahankan dan Meningkatkan Usahanya Pacsa Covid-19). Dibawah Bimbingan Dr. Muhammad Arifin, M.Hum, Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Mulawarman.

Penelitian yang dilakukan bertujuan untuk mendeskripsikan dan mengidentifikasi bentuk-bentuk upaya-upaya yang dilakukan oleh UMKM Sinergi dalam mempertahankan dan meningkatkan usahanya pasca covid-19 dan melihat seberapa signifikan peran UMKM Sinergi dalam meningkatkan perekonomian anggotanya. Teknik pengumpulan data yang digunakan didalam penelitian ini yaitu dengan menggunakan teknik purposive informan. Dalam Penelitian ini menggunakan metode deskripsi kualitatif yang bertujuan untuk mendeskripsikan secara mendalam mengenai bentuk-bentuk upaya yang dilakukan dalam mempertahankan dan meningkatkan meningkatkan usahanya guna meningkatkan penghasilan anggota UMKM Sinergi di Muara Jawa. Hasil penelitian ini menunjukan bahwa dalam menjalankan tujuan UMKM Sinergi sudah bisa dikatakan cukup signifikan dalam membantu ibu-ibu rumah tangga untuk meningkatkan kesejahteraan keluarganya di Muara Jawa, meski demikian tetap harus dilakukan peningkatan dalam proses menjalankan upaya UMKM dan juga perlu perbaikan dalam keanggoan UMKM Sinergi terutama keproduktifitasan anggota.

Kata Kunci: Upaya, Mempertahankan, Meningkatkan, Usaha, UMKM Sinergi, Pacsa Covid-19, Di Muara Jawa.

¹ Mahasiswa Program Studi Pembangunan Sosial, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email: Muhammadrafika77@gmail.com

² Dosen Pembimbing, Prodi Pembangunan Sosial Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman